



PUBLICATION SUBMITTED TO LEGAL DEPOSIT	PUBLICATION SOUMISE AU DÉPÔT LÉGAL
SERIAL PUBLICATION	PUBLICATION EN SÉRIE

<p>Please attach this completed form to the copies of the publication and send these to:</p> <p>Library and Archives Canada Legal Deposit 395 Wellington Street Ottawa ON K1A 0N4</p>	<p>Veillez joindre ce formulaire, dûment rempli, aux exemplaires de la publication et faire parvenir le tout à :</p> <p>Bibliothèque et Archives Canada Dépôt légal 395, rue Wellington Ottawa ON K1A 0N4</p>
<p>The information requested hereafter is used for cataloguing Canadian publications. Terms preceded by an asterisk (*) indicate that explanations are available on verso of this form.</p>	<p>Les renseignements requis ci-dessous servent au catalogage des publications canadiennes. Les astérisques (*) placés devant certains termes signalent que des explications sont disponibles au verso de ce formulaire.</p>

* Title / * Titre		
* Issuing body / * Éditeur		
Address / Adresse		
Telephone / Téléphone	Fax / Télécopieur	Publisher's Web site / Site Web de l'éditeur

ISSN		
Frequency / Périodicité	Date of first * issue (Y – M – D) Date de la première * parution (A – M – J)	* Numbering of the first * issue * Numérotation de la première * parution

If publication has ceased, please provide us with: Si la publication a cessé de paraître, veuillez nous fournir :	
Date of last issue Date de la dernière parution	* Numbering of the last issue * Numérotation de la dernière parution

Has * title changed since first issue ? No / Non <input type="checkbox"/>		
Le * titre a-t-il changé depuis la première parution ? Yes / Oui <input type="checkbox"/>		
Title changes Changements dans le titre	Date and * numbering of first issue Date et * numérotation de la première parution	Date and * numbering of the last issue Date et * numérotation de la dernière parution
1)	1)	1)
2)	2)	2)

Has name of * issuing body changed since first issue? No / Non <input type="checkbox"/>		
Le nom de l' * éditeur a-t-il changé depuis la première parution ? Yes / Oui <input type="checkbox"/>		
Name changes Changements dans le nom	Date and * numbering of first issue Date et * numérotation de la première parution	Date and * numbering of the last issue Date et * numérotation de la dernière parution
1)	1)	1)
2)	2)	2)

Subscription price Prix de l'abonnement	* Print Run * Tirage	Is the publication free? No / Non <input type="checkbox"/> La publication est-elle gratuite ? Yes / Oui <input type="checkbox"/>
---	--------------------------------	---

Contact Person (Please print) / Personne-ressource (Imprimer s.v.p.)		Signature	
Telephone / Téléphone	Fax / Télécopieur	E-mail (Please print) / Courriel (Imprimer s.v.p.)	Date

<p>For more information, please contact:</p> <p>Library and Archives Canada Legal Deposit Telephone: (819) 997-9565 Toll-free telephone: 1-866-578-7777 (Select 1+7+1) Fax: (819) 953-8508 E-mail: legal.deposit@lac-bac.gc.ca Web site: www.collectionscanada.ca</p>	<p>Pour obtenir plus de renseignements, veuillez communiquer avec :</p> <p>Bibliothèque et Archives Canada Dépôt légal Téléphone : (819) 997-9565 Téléphone sans frais : 1-866-578-7777 (Choisir 2+7+1) Télécopieur : (819) 953-8508 Courriel : depot.legal@lac-bac.gc.ca Site Web : www.collectionscanada.ca</p>
---	---

<p>LEGAL DEPOSIT</p> <p>According to the <i>Library and Archives of Canada Act</i> and the <i>Book Deposit Regulations, 1995</i>, Canadian publishers are required to send two complimentary copies of their publications to Library and Archives Canada within a week of their release. Details are explained in the booklet entitled <i>Legal Deposit: Preserving Canada's Published Heritage</i> available in print or on the Library and Archives Canada's Web site at http://www.collectionscanada.ca/6/25/s25-200-e.html. Forms and mailing labels will be sent on demand.</p>	<p>DÉPÔT LÉGAL</p> <p>En vertu de la <i>Loi sur la Bibliothèque et les Archives du Canada</i> et du <i>Règlement sur l'envoi de documents (1995)</i>, les éditeurs canadiens sont tenus de faire parvenir, à titre gratuit, deux exemplaires de leurs publications à Bibliothèque et Archives Canada dans la semaine suivant la mise en circulation. Des renseignements supplémentaires sont donnés dans la brochure intitulée <i>Dépôt légal : pour conserver les publications du patrimoine canadien</i> disponible en version imprimée ou sur le site Web de Bibliothèque et Archives Canada à http://www.collectionscanada.ca/6/25/s25-200-f.html. Des formulaires et des étiquettes vous seront postés sur demande.</p>
---	---

<p>COPYRIGHT</p> <p>Questions about copyright should be directed to the: Canadian Intellectual Property Office Industry Canada Place du Portage, Tower 1 50 Victoria Street Gatineau QC K1A 0C9 Telephone: (819) 997-1936 / 1-900-565-CIPO (\$3 flat rate per call) Fax: (819) 953-7620 Web site: http://cipo.gc.ca E-mail: cipo.contact@ic.gc.ca</p>	<p>DROIT D'AUTEUR</p> <p>Les questions concernant le droit d'auteur doivent être acheminées à : Office de la propriété intellectuelle du Canada Industrie Canada Place du Portage, Tour 1 50, rue Victoria Gatineau QC K1A 0C9 Téléphone : (819) 997-1936 / 1-900-565-OPIC (Tarif fixe de 3\$ par appel) Télécopieur : (819) 953-7620 Site Web : http://opic.gc.ca Courriel : opic.contact@ic.gc.ca</p>
--	--

EXPLANATIONS of terms marked by an asterisk (*)	EXPLICATIONS des termes marqués d'un astérisque (*)
<p>Serial A publication in any medium issued in successive parts bearing numeric or chronological designation and intended to be continued indefinitely e.g. periodicals, newspapers, annuals, etc.</p>	<p>Publication en série Publication enregistrée sur un support quelconque, éditée en parties successives qui comportent des indications numériques ou chronologiques et dont la durée devrait s'étaler indéfiniment dans le temps (p. ex. périodiques, journaux, publications annuelles, etc.).</p>
<p>Title A word, phrase, character, or group of characters, normally appearing in an item, that names the item or the work contained in it.</p>	<p>Titre Mot, locution, caractère ou groupe de caractères, apparaissant habituellement dans un document et dénommant le document ou l'œuvre qu'il contient.</p>
<p>Issuing body A person or organization that assumes full responsibility for the production and distribution of books, magazines, newspapers, etc.</p>	<p>Éditeur Personne ou organisme qui assume l'entière responsabilité de la production et de la diffusion de livres, revues, journaux, etc.</p>
<p>ISSN International Standard Serial Number: standard number that identifies a serial uniquely.</p>	<p>ISSN Numéro international normalisé des publications en série : numéro normalisé unique attribué à une publication pour fin d'identification.</p>
<p>Issue One of the successive parts of a serial.</p>	<p>Parution Une des parties successives d'une publication en série.</p>
<p>Numbering The identification of each of the successive items of a publication. It can include a numeral, a letter, any other character, or the combination of these with or without an accompanying word (volume, number, etc.) and/or a chronological designation.</p>	<p>Numérotation Identification de chacune des unités successives d'une publication. Elle peut inclure un chiffre, une lettre ou tout autre caractère, ou elle peut être une combinaison de ces éléments avec ou sans mot d'accompagnement (volume, numéro, etc.) et/ou une indication chronologique.</p>
<p>Print run The number of copies to be printed in a job.</p>	<p>Tirage Quantité d'exemplaires sortis de presse en une seule fois.</p>